

UGM Terima Audiensi Pemkab Lombok Barat

Wednesday, 08 Desember 2021 WIB, Oleh: Gloria



UGM menerima audiensi Pemerintah Kabupaten Lombok Barat, Rabu (8/12) di Balairung UGM. Perwakilan Pemkab Lombok Barat diterima secara langsung oleh Rektor UGM, Prof. Ir. Panut Mulyono, M.Eng., D.Eng., IPU, ASEAN Eng.

"UGM dan Kabupaten Lombok Barat punya hubungan yang sangat dekat. Banyak hal yang bisa kita bicarakan untuk percepatan pembangunan di daerah Lombok Barat," ucapnya.

Ia mengungkapkan, UGM berkomitmen mendukung pengembangan daerah melalui beragam aktivitas pendidikan, penelitian, maupun pengabdian kepada masyarakat. Di Lombok Barat sendiri UGM sebelumnya telah mengirimkan tim mahasiswa untuk menjalankan kegiatan KKN-PPM.

"Waktu ada bencana kami sangat aktif ke sana dan mengirimkan KKN bencana. Kemarin saya juga dihubungi oleh salah satu kepala desa menanyakan kapan KKN UGM datang kembali, karena mereka membutuhkan bantuan untuk penataan desa wisata dan irigasi," imbuh Rektor.

Untuk mendukung program pemerintah kabupaten, Rektor mengungkapkan akan mengirimkan tenaga ahli dan tim KKN dengan tema-tema yang disesuaikan dengan kegiatan prioritas Pemkab Lombok Barat.

Rektor menyambut baik permintaan dan usulan kerja sama dari pemerintah daerah, dan menegaskan komitmen UGM untuk berkontribusi bagi kemajuan daerah.

Rombongan Pemkab Lombok Barat dipimpin oleh Asisten Pemerintahan dan Kesra, Drs. Agus Gunawan. Dalam sambutannya ia menyampaikan apresiasi atas penerimaan dan perhatian UGM

terhadap Kabupaten Lombok Barat dan mengharapkan peningkatan kerja sama di waktu mendatang.

“Kami sangat bahagia bisa diterima. Kami juga sudah menyiapkan naskah kerja sama antara Kabupaten Lombok Barat dengan UGM,” terangnya.

Pada kesempatan ini, pimpinan universitas dan fakultas melakukan diskusi dengan perwakilan Pemkab Lombok Barat terkait peluang kerja sama di berbagai bidang. Isu yang diangkat pada diskusi ini di antaranya terkait upaya peningkatan pendapatan daerah serta peluang pendidikan bagi siswa asal Lombok Barat di UGM.

Penulis: Gloria

Foto: Firsto

Berita Terkait

- [UGM Kehilangan Salah Satu Putra Terbaik Calon Pemimpin Bangsa](#)
- [UGM Kembali Kirim Relawan dan Mahasiswa KKN Peduli Bencana Lombok](#)
- [500 Mahasiswa Ikuti KKN PPM di NTB](#)
- [Panitia Nitilaku Dies Natalis UGM Audiensi Dengan Gubernur DIY](#)
- [UGM Serahkan Bantuan Sarana Prasarana Pendidikan Pada Warga Korban Gempa Lombok Utara](#)